

Grundschule Kirchzarten



Grundschule Kirchzarten Schwarzwaldstraße 5 79199 Kirchzarten

Kirchzarten, 29.01.2025

Liebe Eltern der Tarodunumschule,

ab dem kommenden Schuljahr bilden die Tarodunumschule zusammen mit der Grundschule Kirchzarten eine neue Schule. Die Kollegien konnten sich schon kennenlernen und wir freuen uns, gemeinsam die neue Schule gestalten zu können.

Spätestens am 1. Elternabend im Schuljahr 2025/2026 werden wir uns persönlich kennen lernen. Schon davor laden wir an einem Sonntag direkt in den ersten Schulwochen zur traditionellen Kinder-Eltern-Lehrer*innen Wanderung ein.

Folgende Informationen möchte ich Ihnen schon frühzeitig geben, so dass Sie entspannt und mit Freude auf das kommende Schuljahr schauen können:

- Die Klassen in Burg bleiben selbstverständlich bestehen.
- Die Unterrichtszeiten der beiden Standorte werden aneinander angepasst. D.h. alle Klassen haben jeden Tag um 07:55 Uhr Unterrichtsbeginn und um 12:15 Uhr Unterrichtsende. (Die 3. und 4. Klassen werden jeweils einmal bis 13:05 Uhr Unterricht haben.)
- Somit entfällt die Notwendigkeit der Frühbetreuung, da das Schulhaus um 07:35 Uhr öffnet. Die Kernzeit und Hortbetreuung werden ansonsten im kommenden Schuljahr wie gewohnt angeboten.
- Die Kinder haben 2 Bewegungspausen während des Vormittags. (09:25 Uhr 09:40 Uhr und 11:15 Uhr bis 11:30 Uhr). So entstehen zwei 90 minutige Unterrichtsblöcke und eine Einzelstunde. In der 6. Stunde können Förder- und Forderangebote stattfinden.
- Wir werden im kommenden Schuljahr den Projektzirkus Hein zu Gast haben und eine große Zirkusprojektwoche durchführen. Diese startet am 22.06.2026.
- Auf der Seite <u>www.grundschule-kirchzarten.de</u> finden Sie ganz viele Informationen.
- Bei Fragen können Sie mir gerne eine E-Mail schreiben (schulleitung@gs-kirchzarten.schule.bwl.de). Bitte geben Sie in der Mail auch Ihre Telefonnummer an, ich werde dann ganz zeitnah per Mail oder telefonisch antworten.
- Direkt zu Beginn des neuen Schuljahres bekommen Sie neue Sdui-Anmeldedaten, so dass wir auch hier die beiden Standorte zu einer Schule zusammenführen können.

Herzliche Grüße

Florian Gräßlin